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最上級生として後輩の見本となるように、自分たちの活動を精一杯行うことと同時に、 

飛翔祭などの学校行事を通して「３年生はすごいなぁー。あんなふうになりたいな。」と 

憧れを抱かせる存在になれるように取り組んでほしいと思います。 

 

１学期 英単語テストパーフェクト賞！ 
毎日の朝学習で英単語練習に取り組んでいます。その確認テスト１２回すべて１００点だった人を 

紹介します。 

１組：大星美津樹 川谷内星凪 長浦 颯輝 山本 あい 

                ２組：山本 果奈 

３組：尾田 唯晄 谷島  華 中島 桜香 廣瀬 優衣 

４組：浦部さくら 浜高 優衣 

 

       優秀クラスは３組でした。２学期もパーフェクト目指して頑張りましょう!！ 

 

高校の出前授業がありました！授業の様子を紹介します 
   ①マイクロビットによるコンピュータ制御      ②電気配線工事 

 

 

 

 

 

 

 

 

   ③建築パースの作図               ④水準測量 

 

 

 

 

 

 

 

 

⑤デザインの基礎          ⑥心臓について学ぼう            ⑦身近にある福祉 

 

 

 

 

 

 

 

２学期が始まりました！ 
新しい目標を掲げましょう！！

 



 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

宝達 
・とても充実した学校生活を

送れそうだった。 
・人数は少ないけど、和気あい

あいとしていました。 

鹿西 
・全体的に明るい学校でした。先生方や先輩方、また男女の仲

もよくとても魅力を感じました。 
・文化祭と体育祭が圧倒的に楽しそうでした!！校則も他校より

あまり厳しくないそうです。毎日が楽しくなりそうだと思い
ました。 

・駅から降りてすぐというアクセスのよさがいいと思った。 

七尾 
・勉強だけ！という感じではなく、行事も部活も充実していた。 
・図書室がとても広く、蔵書量もとても多くて驚いた。文系フロンティア

コースの海外研修や、理数科の実習など全ての学科・コースの特色を知
ることができてよかった。 

・大きくてきれいな校舎で、集中して勉強ができる環境が整っていて、部
活との両立もできる環境だと感じました。体験した授業が思ったより難
しかったので、もっと勉強しようというモチベーションがわきました。 

・ロンドンへの研修旅行のことを聞いて、とても楽しそうだなと思った。 

実際に自分の目で見たり，体験したりして感じたことを大切にして，今後の自分の進路を考えてください。 
この後、地区別の説明会を予定している高校もありますのでぜひ参加してみてください。 

体験入学に参加して 

金沢桜丘 
・学校説明がとても聞きやすい声で分かりやすく教えてく

れたのでよかった。部活動体験では、選手全員が自主的に
やっていたのがすごいと思った。設備もとてもきれいだ
った。 

金沢大学付属 
・バス停から学校が近くて行
きやすかった。 
・授業ではグループで考えた
り、雑学を教えてもらった
りして、中学校の雰囲気と
は違うおもしろさがあっ
た。 

田鶴浜 
・実際に血圧を測ったりして楽しかった。難

しいところは先輩たちがやさしく分かりや
すく教えてくれてうれしかった。 

・YOASOBI の曲で手話をした。あらためて
手話の難しさを感じた。点字をつくるのに
すごい時間がかかったけど完成したときの
達成感がすごかった。 

羽咋工業高校 
・電験３種が取れることがわか

って、他にも電気工事士が取
れるなど資格が大量に取れる
ということが印象に残った。 

・資格取得や就職をしたい人向
けの学校だと分かった。先生
と生徒の距離も近く雰囲気の
いい学校だと思った。 

石川工業高等専門学校 
・とても広く、科で棟が分かれているから大学みたい

だった。寮や食堂もあった。 
・高校から専門的なことを勉強できて面白いし、就職

先も多くあってとても有利だと思った。手に職をつ
けられるので、行ってみたいと思った。 

富山工業高等専門学校 
・寮や食堂があって楽しそうだと思
った。先輩もとても優しく気楽に話
すことができた。 

羽咋 
・勉強のイメージがとても強かっ

たけど、体育祭などにもすごい
力を入れていた。 

・勉強も部活もハイレベルで進学
率も高い。 

北陸学院 
・授業は礼拝堂でペアになって受けた。ダンス部の体

験では１曲を通して踊った。先輩や他校の人との交
流ができてよかった。 

七尾東雲 
・若い先生が多く接しやすかっ

た。電車も早かったので行きや
すいと思った。 

・社会に出たとき生かせる経験を
積めるということがわかった。 

・自分に合った部活を選べそうで
した。 

鵬学園 
・鵬学園は生徒同士の学び合いがたくさんできる学校

だと思いました。どの先生もおもしろくて、楽しく
学べる環境だと思いました。 

・普通科アドバンスコースはハイレベルな授業だと思
った。自分だけでなくグループで考える時間や、ほ
ぼ英語漬けの授業など深いことを学んでいる感じ
がした。 

・スポーツが強いというイメージしかなかったけど、
勉強にも力を入れていて、自分でコースを選択でき
るのがよいと思った。 

・調理を実際に体験できて楽しかった。 

星稜 
・学校行事に力を入れていてとても楽しそうだった。チア部の方たちが説

明のときに踊ってくれてとてもかわいかった。 
・校舎が広くきれいだった。 
・高校に思えなかった。堅い校風なのかなと思っていたけど、先生も生徒

もいい雰囲気の人が多くてよかった。 


